

## ニカラグア



中央の国章(拡大図)



スペイン語表記: República de Nicaragua

英語表記: Republic of Nicaragua

日本語表記: ニカラグア共和国

1.面積	2.人口	3.首都	4.民族	5.言語	6.宗教	7.時差
129,541km <sup>2</sup> (北海道と九州を合わせた広さ)	574万人 (2009年、 世界銀行)	マナグア	混血70%、ヨーロッパ系17%、 アフリカ系9%、先住民4%	スペイン語	カトリック教	- 14時間 (日本が1月1日正午の時、 現地時間は12月31日午後10時)

☆ 国旗・国名の意味

中央アメリカ連邦旗を継承しています。青は太平洋とカリブ海、白は正義を表わしています。中央は自由の帽子と虹、連邦5ヶ国を表わす火山等を描いた国章が配されております。周囲の文字は上側に国名、下側に中央アメリカと書かれています。

国名は先住民の一つ、ニキラノ族の首長ニカラオがその由来となっているといわれています。



☆ 気候

11月～4月が乾季、5月～10月が雨季。1年中高温ですが、中でも4、5月が一番暑く、乾季の始めの12月～1月が比較的過ごし易い時期です。海拔55mにある首都マナグアの平均気温は26.5°Cで、湿度は74.8%です。カリブ海岸の低地では、雨季と乾季の区別ははつきりせず、一年中高温多湿で暑く、雨量はマナグアの2倍以上あります。

☆ 地形

中米の中心に位置し、北はホンジュラス、南はコスタリカと国境を接しており、豊かな国土と火山や湖など美しい自然に恵まれた国です。環太平洋火山帯に属し、国土の北西から南東に中央山系が縦走しています。カリブ海側は、低地で高温多湿で全域にわたりジャングル性原始林に覆われ、水量の多い河川がカリブ海に流れています。太平洋側には、大小30以上の火山からなるマラビオアス山系が縦走し、中央山系、メリスケ山系との間にはニカラグア湖(琵琶湖の約12倍)などがあります。また、太平洋岸一帯には地下脈があり、肥沃な平原が発達し、農業の中心となっています。



ニカラグア首都

**INSTITUTO NACIONAL DE CHONTALES  
“JOSEFA TOLEDO DE AGUERRI”**

**Juigalpa Chontales, Diciembre 7, 20011**

**Señores  
Colegio Okayama Sanyo  
Japón.**

**Apreciable señora:**

**Reciba fraternos saludos en nombre de la Comunidad Educativa del instituto Nacional de Chontales, “Josefa Toledo de Aguerrri”.**

**Nos dirigimos usted con el propósito de agradecer su gesto de solidaridad para con nuestros estudiantes, al donarnos: 11 guantes de béisbol, que serán de gran utilidad para el desarrollo de nuestras actividades deportivas.**

**Nos despedimos de usted deseándole éxito en sus labores y un feliz año 2012.**

**Atentamente,**

  
**Msc. Sara Isabel Romero**  
Directora  
Instituto Josefa Toledo de Aguerrri



2011年12月7日  
チョンタレス県フィガルバ市

おかやま山陽高等学校 御中

拝啓 この度は、本校ホセファ・トレド・デ・アグリ チョンタレス中高等学校の学校教育にご協力いただき、誠にありがとうございます。

私どもの生徒のために、キャッチャーミット1個とグローブ10個をご提供いただき、大変うれしく思います。これらは、体育教育活動にとって大変有用なものであり、心より感謝いたします。

皆様が、2012年も、ますますご活躍されることをお祈り申し上げます。

敬具

ホセファ・トレド・デ・アグリ チョンタレス中高等学校  
学校長 サラ イサベル ロメロ



午後の部の生徒3人と体育教員（右端）の写真です。

新学期が始まれば、授業中の風景などを撮影し、再度、写真をお送りさせていただきます。

おかやま山陽高等学校 御中

拝啓 大寒のみぎり、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

この度は、「世界の笑顔のために」プロジェクトにご協力いただき、誠にありがとうございます。

私は現在、青年海外協力隊理数科教師として、中米のニカラグア共和国で活動しております。私の配属先であるチョンタレス中高等学校は、緑豊かで酪農が盛んなチョンタレス県フィガルパ市に位置し、1年生から5年生まで計約1000名が通っています。

学校には、大きなグラウンド、バレーコート、サッカー・バスケット兼用コートがあるものの、スポーツ用品が十分に揃っておらず、これまで満足に体育の授業ができる状況にありました。その状況を変え、生徒により良い体育教育を行いたいとの思いから、体育教員と話し合い、「世界の笑顔のために」プロジェクトに申請したところ、貴校より「キャッチャーミット1個とグローブ10個」を、また、他の方からボール・バット等を寄贈していただくことができました。

現在は、長期休暇中で生徒が登校していないため、まだご寄贈いただいたキャッチャーミットとグローブを使用させていただいておりませんが、体育教員をはじめ教員一同、体育教育の質が向上すると、たいへん喜んでおります。また、授業中だけでなく、休憩時間や放課後にも生徒が自由に利用できる環境を整え、生徒の体力増進、ひいてはスポーツを通してルールを守ること、仲間を大切にすること等、倫理的、情操的教育にも役立てればと思っております。

今回ご寄贈いただいた「キャッチャーミット1個とグローブ10個」は、配属先の教職員と私が責任をもって管理し、大切に使わせていただきます。この度は、本当にありがとうございました。

最後になりましたが、皆様の益々のご健勝をお祈りして結びの言葉とさせていただきます。

敬具

2012年1月25日

青年海外協力隊  
ニカラグア理数科教師  
庄田 浩明